

JE NE SUIS PAS HOMOPHOBIE, MAIS...

L'ÉCOLE, LIEU DE VIE, LIEU DE DÉBAT

**MARDI
7 JUIN 2016**

DE 17H15 À 19H00

**À LA HAUTE ÉCOLE DE TRAVAIL SOCIAL
ET DE LA SANTÉ | EESP | LAUSANNE**

Ch. des Abeilles 14 | 1010 Lausanne
Contact : info@eesp.ch | 021 651 62 00

PROGRAMME

17H15

BIENVENUE & INTRODUCTION

Direction de la Haute école de travail social
et de la santé | EESP | Lausanne

Raphaël Depallens, Étudiant et membre du Conseil représentatif
de la Haute école de travail social et de la santé | EESP | Lausanne

17H20

UN RÉSEAU CONTRE LES DISCRIMINATIONS

Amel Mahfoudh, Coordinatrice du LIEGE HES-SO

17H30

«JE NE SUIS PAS HOMOPHOBE, MAIS...»

Caroline Dayer, Docteure et enseignante-chercheuse
à l'Université de Genève

18H30

DISCUSSION

19H00

APÉRITIF

Durant toute la journée, l'exposition itinérante « **STOP homophobie** »
de l'Unité de promotion de la santé et de prévention en milieu scolaire
(Unité PSPS) de l'État de Vaud sera présente dans l'école

L'apéritif est offert par l'association des étudiant-e-s EESpace Libre